



16. German Micro Magic - Cup

01. und 02. Juni 2019
beim WFC-Schotten
Niddatalstausee bei Schotten

Einladung und Programm

Samstag:

- bis 10:00 Uhr Registrierung
- 10:15 Uhr Skipperbesprechung und Gruppenfoto
- 10:30 Uhr Erster Start
- Mittagspause 30 Minuten nach Wind-/Wetterlage, angestrebt gegen 13:00 Uhr
- kurze Pausen in regelmäßigen Abständen
- Letzter Start: Es wird nach Wind-/Wetterverhältnissen so lange gesegelt, dass man es noch in Ruhe zum Abendessen im Vereinsheim des WFC schaffen kann
- 19:30 Uhr Gemeinsames Essen im Vereinsheim des WFC und allgemeiner Klönsnack.

Sonntag:

- 10:00 Uhr Skipperbesprechung, danach sofort erster Start
- Start der letzten Wettfahrt spätestens um 14:30 Uhr, danach Pause + Auswertung
- Siegerehrung zügig danach, vermutlich ca. 15:30 Uhr im Vereinsheim des WFC

Freitag:

Alle, die schon Freitag anreisen und segeln, können sich natürlich Freitagabend im Vereinsheim des WFC zu einem lockeren Treffen einfinden.

Anmeldung:

Im Meldethread des Forums mit folgenden Angaben

- Kompletter Name,
- Segelnummer,
- Frequenz und ggfs. alle verfügbaren Quarze
(erlaubt sind nur die in Deutschland für den Betrieb von ferngesteuerten Schiffen erlaubten Frequenzen in 27 MHz, 40 MHz und 2,4 GHz)
- Personenzahl fürs Abendessen Samstag, wenn gewünscht

Es gelten nur Meldungen, die im Meldethread des MM-Forum eingetragen wurden und nach Meldeschluss per Teilnehmerliste bestätigt werden. Eine Nachmeldung vor Ort ist leider aus organisatorischen Gründen nicht möglich!

Max. Teilnehmerzahl: 50

Meldungen werden nach Reihenfolge des Eintrages im Meldethread des MM-Forums berücksichtigt, Nachrücker ebenfalls danach

Mindestzahl Teilnehmer: 20

Sofern bis zum Meldeschluss 24.05.2019 die Mindestteilnehmerzahl von 20 Seglern nicht erreicht ist, wird der GMMC 2019 voraussichtlich nicht stattfinden. Eine letzte Entscheidung darüber wird das GMMC – Team bis zum 27.05 2019 treffen und im Forum mitteilen.

Anmeldeschluss: 24.05.2019

Organisationsteam:

Klaus Lachmann – Regattaleitung
Organisation von Vereinsseite – Marcus Pfeiffer
Marcus Pfeiffer und Norbert Heinz – Kursauslegung
Stefan Ungeheuer - Regattaauswertung

Wir arbeiten derzeit an Details zur Veranstaltung. Eine Ausschreibung (Notice of Race) und eine Segelanweisung (Sailing Instruction) werden zeitnah im Forum veröffentlicht.



16th German Micro Magic - Cup

June 1th and 2th 2019

at WFC-Schotten

Niddatalstausee near D 63679 Schotten (Hessen, Germany)

invitation and announcement

Saturday:

- until 10:00 am Registration
- 10:15 Skippers Meeting and Group Photo
- 10:30 First start
- 13:00 Lunch break 30 min, depending on weather eventually earlier or later
- short breaks periodically
- Last Start: Depending on weather, but in time for dinner
- 19:30 Dinner, Chat and Chill in the Clubhouse of the WFC

Sunday:

- 10:00 Skippers Meeting followed by first start
- 14:30 latest start of last heat B-fleet
- 15:30 approximately award ceremony in the Clubhouse of the WFC

Friday:

No official program, but we usually meet after training in the evening in the Clubhouse of the WFC

Registration:

In the German forum

Please register with:

- Full Name,
- Sail Number,
- Frequency and all available channels
(only legal channels for model boats inside the bands 27 MHz, 40 MHz and 2,4 GHz)
- Number of Persons for Dinner if desired

Only registrations in the forum which are confirmed in the list of participants after closing date are valid. Due to organizational reasons, we cannot accept late registrations.

Max. number of participants: 50

Registrations will be accepted in the order of forum entries, same for eventual waiting list

Minimum number of participants: 20

If the minimum number of participants of 20 sailors has not been reached by the entry deadline 24.05.19, the GMMC 2019 is not expected to take place. A final decision will be made by the GMMC team until 27.05.19 and communicated in the forum

Closing date: 24.05.2019

Organizing Team:

Klaus Lachmann – Race Officer

Organization WFC-Schotten – Marcus Pfeiffer

Marcus Pfeiffer und Norbert Heinz – Regatta Course

Stefan Ungeheuer – Scoring

We are currently working on details on the event. A Notice of Race and a Sailing Instruction will be published promptly in the forum.